

ABSTRAK

**Ari Gustian
Pratama :** **Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER), *Dividend Payout Ratio* (DPR) Terhadap *Price to Book Value* (PBV) Pada Perusahaan yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Pada PT. Elnusa Tbk Periode 2013-2022)**

Perkembangan Pasar Modal Syariah Indonesia terhubung erat dengan kemajuan dalam sektor keuangan syariah nasional, di mana berbagai aktivitas ekonomi syariah saling mendukung satu sama lain. Di Indonesia, sebagai negara dengan mayoritas penduduk beragama Muslim, industri pasar modal syariah telah mengalami pertumbuhan yang signifikan. Manajemen perusahaan terlibat dalam tiga keputusan utama: investasi, pendanaan, dan pembagian dividen. Ketiga keputusan tersebut memiliki tujuan yang sama dalam meningkatkan keuntungan dan nilai perusahaan, yang sering diukur dengan *Price to Book Value* (PBV). Menurut teori, semakin tinggi *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR), maka *Price to Book Value* (PBV) juga akan meningkat.

Tujuan penelitian ini adalah pertama untuk mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Price to Book Value* (PBV) pada PT. Elnusa Tbk. Periode 2013-2022. Kedua pengaruh *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara parsial terhadap *Price to Book Value* (PBV) pada PT. Elnusa Tbk. Periode 2013-2022, dan Ketiga Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara simultan terhadap *Price to Book Value* (PBV) di Perusahaan PT. Elnusa Tbk. Pada Periode 2013-2022.

Mengacu dengan teori dan penelitian yang sudah ada, didapatkan kerangka berpikir bahwa *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh terhadap naik turunnya *Price to Book Value* (PBV). Begitu pula dengan *Dividend Payout Ratio* (DPR) berpengaruh terhadap naik turunnya *Dividend Payout Ratio* (DPR). *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) berpengaruh terhadap naik turunnya *Dividend Payout Ratio* (DPR).

Metode yang digunakan pada penelitian ini ialah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder *time series* pada laporan keuangan perusahaan yang telah diterbitkan oleh PT. Elnusa Tbk periode 2013-2022 pada *website* resmi perusahaan. Analisis data yang digunakan ialah Analisis Deskriptif, Uji Asumsi Klasik, Analisis Uji Asosiatif, dan Analisis Uji Hipotesis. Adapun pengolahan data dengan menggunakan *software SPSS version 26* dan *microsoft excel 2019*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Price to Book Value* (PBV), dengan nilai Koefisien Determinasi (R Square) sebesar 0,211 atau 21,1%. Dan Kedua *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Price to Book Value* (PBV) dengan nilai Koefisien Determinasi (R Square) sebesar 0,99 atau 9,9%. Ketiga secara simultan *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) tidak berpengaruh terhadap *Price to Book Value* (PBV) sebesar 0,322 atau 32,2%.

Kata Kunci: *Debt to Equity Ratio* (DER), *Dividend Payout Ratio* (DPR), *Price to Book Value* (PBV)